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Zitat von Jan Polak 

Zitat von putzi 

Na ja und der Trainer für den der Kader gebaut wurde war Palis
Wunschkandidat Nummero Uno.

Keine Sau wollte doch hier einen Canadi.

Das Gerücht um Canadi geisterte zeitgleich mit der Paliverpflichtung und ich
kann mich noch erinnern das die damals zahlreichen Düsseldoofen hier im
Forum uns genau das Prophezeit haben was dann kam.

Nämlich das Pali den Canadi durchdrücken wird und zwar völlig unabhängig ob
die Bedingungen passen oder nicht.

Das Endergebnis sehen wir hier.

Wir haben einen Kader der größtenteils nur für anspruchslosen Fussball taugt
und eine Ansammlung von Einzelspielern die bei uns wahlweise keine richtige
Position im System haben oder völlig ihrer Form hinterherlaufen und das
obwohl die Spieler einzeln für sich betrachtet zum größten Teil schon bewiesen
haben das sie in der zweiten Liga bestehen oder da sogar zu den besseren
gehören.

Nur halt nicht in dieser Saison.

Evtl. hast du recht und Pali hat aus dem Desaster gelernt, orientiert sich mehr
am "so ist es" und weniger an "das will ich" und schafft es mit Keller den Kader
so zu ergänzen das er nächste Saison den von Pali vorgegebenen Saisonzielen
entspricht.

Die Zeit wird's zeigen, wenn ich recht hab sind wir danach ziemlich mehr am
Arsch als jetzt und wenn du recht hast würd mich das freuen und ich würds mir
gern von dir unter die Nase reiben lassen.
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Alles anzeigen 

Ich kannte den Herrn Canadi vorher nicht und fand es jedenfalls ehrenwert, dass er es
zumindest versucht hat unseren Ballvergewaltigern etwas bei zu bringen. So ein Typ
"Lehrer" hätte ich mir da schon vorstellen können. Aber gut, die Schüler sind scheinbar
eher schwer zugänglich, oder hatten zu viele Fragezeichen übern Kopf.

Richtig, Keller lässt jetz halt das spielen was sie können. Is aber halt scho
bisla wenig für so nen ambitionierten Ruhmreichen, den hier ja viele sehen
wollen. Am Freitag hat´s da sogar mir etwas die Sprach verschlagen.

Auch die 2.Liga hat sich weiterentwickelt. Da hat klangheimlich der Behrens aus
Sandhausen den Nürnberger überholt. Selbst Wehener Kicker scheinen mehr Kreativität
und Leistungsdichte an den Tag zu legen als unsere. Manchmal sind´s halt nur kleine
Schräubchen, an denen zu drehen ist. Ich hätte gedacht Mavropanos könnte so eine
Schraube sein und bin daher gespannt, wie die nächsten Spiele mit ihm aussehen
werden. Gilt aber natürlich nur für diese Saison.

Alles anzeigen 

Na ja beim fettmarkierten ignorier hat net immer so geflissentlich das Palikuca hier den neuen
Fussball etablieren wollte.

Die Masse der Fans, und auf die spielst du ja unterschwellig wieder an, wäre heuer glaub ich
schon recht happy gewesen wenn man mehr Heimspiele gewinnt als man verliert und ich glaub
an anbintionierten Zauberfussball haben die wenigsten geglaubt.

Und ja die Liga hat sich weiterentwickelt.

Sollte aber ein Vorstand schon auch mitbekommen und dann auch danach handeln.

Aber Aufstieg, bzw. spielen um den Aufstieg ausloten und jetzt angst um den Klassenerhalt
haben sind schon zwei Paar Stiefel.
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